

FPII

Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Jan 29, 2024 - 09:54



Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Dalam rangka menjaga kondusifitas wilayah menjelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sungari, S.Pd, bersama Ketua RW 5, Sdr. Mustofa, melaksanakan kegiatan Door to Door System dengan menyambangi warga di Kampung Otista, Kelurahan Palabuhanratu, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 29 Januari 2024, mulai pukul 09.00 WIB hingga

selesai.

Dalam sambang warga tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah himbauan kamtibmas kepada warga setempat. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

- a. **Jaga Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk menjaga kondusifitas wilayah, khususnya menjelang Pemilu 2024. Kerjasama dan kebersamaan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
- b. **Pentingnya Menjaga Kebersihan:** Warga diminta untuk saling mengingatkan agar tidak membuang sampah sembarangan ke selokan, sungai, maupun jalanan/gang. Langkah ini diambil untuk meminimalisir pencemaran lingkungan dan mencegah terjadinya banjir.
- c. **Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas memberikan peringatan kepada warga agar berhati-hati terhadap ajakan bekerja di luar negeri dengan iming-iming gaji besar. Masyarakat diingatkan untuk tidak tergiur dengan modus-modus tertentu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan.
- d. **Nomor WA Hotline Polres/Polsek/Bhabinkamtibmas:** Warga diberikan informasi mengenai nomor WhatsApp hotline yang dapat dihubungi untuk memberikan informasi atau melaporkan situasi keamanan di sekitar mereka.

Kegiatan Door to Door System ini juga dihadiri oleh Ketua RW 5, Sdr. Mustofa, yang turut mendukung upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut. Pengamanan kegiatan ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas sendiri dan melibatkan personil Polres Sukabumi dan Polsek Palabuhanratu.

Semoga melalui kegiatan ini, sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif menjelang Pemilu. Wassalamualaikum Wr..Wb..